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Zusammenfassung

        
Bei vierzehn Patienten nach operativer Revaskularisation peniler Gefäße zur Therapie einer erektilen Dysfunktion wurde die Darstellbarkeit der Penisgefäßanastomosen und ihre Durchgängigkeit mittels farbkodierter Dopplersonographie (FKD) untersucht. Die Ergebnisse wurden mit den Daten des Continuous-Wave-Doppler (CWD) und dem klinischen Befund verglichen. Die FKD war der CWD bezüglich der Beurteilbarkeit der Flußverhältnisse in den penilen Gefäßen und in der Anwendung überlegen. Die Stärke des Flusses und seine Richtung ist in den dargestellten Gefäßen subjektiv mit bloßem Auge zu gewinnen. Daher kann die Art eines gefundenen Gefäßes (Vene oder Arterie; tiefe oder dorsale Arterie) sicher bestimmt werden. Eine gute Korrelation bestand zwischen beiden Verfahren in der Beurteilung der Anastomose.


      
        
Abstract

        
In fourteen patients undergoing surgical revascularization (11 with Hauri's, three with Virag's anastomosis) because of erectile dysfunction, the patency of vascular anastomosis was evaluated and visualized by color-coded-Doppler sonography (CCDS). Results were compared with continuous-wave Doppier (CWD) and clinical data. CCDS proved to be superior to CWD with regard to assessment of flow in the penile vessels and to applicability. Strength and direction of flow can be judged visually. Therefore, the nature of the imaged vessel (artery or vein, deep or dorsal artery) can be differentiated. There is a good correlation of CCDS and CWD in their evaluation of the patency of the anastomsis. CCDS showed higher accuracy in detecting deep cavernosal arteries.
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